

# Du positif pour le musée de la photo

L'association les Amis du musée de la photo vient de tenir son assemblée générale. La Communauté de communes de Vierzon Sologne Berry devenant le nouveau partenaire, assurera la prise en charge financière et le complément du salaire de l'animatrice Sandrine Albert.

Le directeur du musée Rémy Duroir a, également, annoncé qu'un dossier pour un contrat CAP'asso (\*) était bien engagé pour assurer la continuité de l'emploi d'animatrice. Les bonnes nouvelles continuaient avec l'annonce de trois grandes donations de matériels au profit du musée, ce qui pourrait, par



**RÉUNION.** Les amis du musée ont appris de bonnes nouvelles.

contre, poser un problème de place. Le musée a été choisi par le site national

Galerie Photo pour son congrès 2013 qui aura lieu le 12 et 13 octobre. Les

rencontres auront lieu au centre socioculturel, à l'abside, aux grands moulins et au musée sur le thème des procédés alternatifs. Des contacts avec l'Éducation nationale ont été pris pour organiser pour des activités photos devant des élèves. Des stages adultes et scolaires sont programmés du 11 au 14 juin avec des CM 2 de Cahors et du 1 au 3 juillet avec des CM 2 de Sancoins. ■

(\*) Dispositif permettant d'offrir à des personnes un emploi à contrat à durée indéterminée dans le milieu associatif.

➔ **Pratique.** Ouverture du musée le 30 mars, avec l'exposition de Gilles Photographies, intitulée Le désert des Bardenas Reales ; jusqu'au 19 mai.